



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
MERCREDI 25 MARS, 15H30

Une assemblée générale est un lieu privilégié pour s'exprimer et exercer son droit de vote. Basé sur le principe de la démocratie directe, cet organe décisionnel de l'AGECVM est le moyen dont disposent les étudiantEs pour décider quelles seront les orientations et les actions qui engageront leur syndicat. S'il implique un plus grand pouvoir décisionnel et une plus grande liberté d'action pour les étudiantEs, ce système repose en contrepartie sur la participation active aux assemblées générales. Nous nous sommes dotés d'instances pour revendiquer et défendre nos droits ; à présent, il est de notre devoir d'assister aux assemblées générales afin que l'AGECVM représente le mieux possible les attentes et les intentions des étudiantEs.

L'ordre du jour proposé :

- 1.0 Affaires Internes
- 2.0 Plan d'action
- 3.0 Suivi
- 4.0 Affaire diverses
- 5.0 Levée



Quoi de neuf, la COOP

Depuis le début de la session d'hiver 2009, des étudiants travaillent d'arrache pied afin de rassembler les expertises nécessaires au projet. Déjà en contact avec la CDR (Coopérative de Développement Régionale) et la SDE (Société de Développement Économique), le comité d'étudiantEs a également contacté des gens d'expérience, qui connaissent les rouages de la gestion, des appels d'offres, des plans d'affaires et de la comptabilité. Le comité a fréquenté des endroits tels que la rencontre du Montréalimentaire et l'évènement Mangez santé au Palais des congrès. Nous avons aussi rencontré des directeurs de coopératives existantes et fonctionnelles. Entre temps, les négociations avec l'administration continuent, avec plus ou moins de succès. La mobilisation de tous les étudiantEs acteurs-trices du Cégep est la seule porte de sortie qui s'offre à nous. Afin que les négociations débloquent et que l'administration collabore enfin avec notre communauté, continuons, tous ensemble, à faire preuve de notre volonté d'implanter une coopérative de solidarité au sein de notre cégep. Coûte que coûte.

CAMPAGNE NATIONALE DE L'ASSÉ : CONTRE LA PRIVATISATION DES SERVICES SOCIAUX !

L'association générale étudiante du cégep du Vieux-Montréal n'est affiliée à aucun mouvement national, mais, interpelle les idéaux de l'ASSÉ. Elle travaille conjointement avec cette association depuis des années. C'est pourquoi nous nous joignons à eux pour la campagne contre la privatisation des services sociaux. En effet, à cette heure, ce que la révolution tranquille avait réussi à instaurer (éducation publique accessible, service de santé gratuit, émancipation des femmes et des hommes) est en train de disparaître sous des prétextes faux ou provoqués avec l'arrivée de plus en plus de services privés.

Parce que nous voulons conserver nos droits acquis durement, parce que nous ne voulons pas que l'éducation soit élitiste, parce que nous voulons un système de santé universel et gratuit pour tous et toutes, la lutte contre la privatisation des services sociaux est tout à fait pertinente et s'inscrit dans un cadre beaucoup plus grand de changement radical du système en place.

L'ASSÉ a rédigé un manifeste ayant pour titre '*Pour un système public, libérons-nous du privé !*' et plusieurs organisations y ont déjà apposé leur signature.

Nous vous invitons donc à en prendre connaissance et ainsi vous faire prendre conscience de la situation critique que la société québécoise est en train de vivre ; ainsi atteindre en vous le besoin légitime de vous révolter contre l'attaque directe des entreprises privées sur nos services sociaux gratuits.



Le 2 avril prochain, à midi, aura lieu une Assemblée Générale Spéciale de Grève, qui nous permettra de nous rassembler pour discuter de la pertinence de faire une grève pour la COOP.

Si elle est votée, elle démontrera à l'administration que nous sommes prêts à faire le sacrifice de journées d'études afin d'exprimer notre volonté de voir le projet FéeTéria se réaliser. C'est une étape de plus dans l'escalade des moyens de pression.

Les revendications proposées pour la grève sont les suivantes :

-Que le processus illégitime de l'appel d'offres soit annulé.

-Que l'administration collabore étroitement avec la communauté du cégep pour la mise en oeuvre du projet écologique et social de la FéeTéria.

-Que la privatisation des services sociaux soit dénoncée.



Manifestation nationale contre la privatisation des services sociaux

Le 26 mars prochain, l'Association pour une Solidarité Syndicale Étudiante (ASSÉ) organise une manifestation contre la privatisation des services sociaux ayant comme revendications :

- 1- Pour un réinvestissement public et massif dans les services publics
- 2- Pour la démocratisation des institutions publiques
- 3- Contre les intérêts et la logique du privé dans les institutions publiques.

Plusieurs organisations, incluant l'AGECVM, ainsi que des milliers de citoyennes et citoyens, ont déjà appuyé le manifeste « Pour un système public, libérons-nous du privé ! » et ont aussi souligné leur intention de participer à la manifestation de l'ASSÉ le 26 mars prochain.

Le gouvernement du Québec ne cesse de mettre de l'avant des projets privatisant graduellement les services publics (partenariats public-privé, sous-traitance, gouvernance, etc.), qui ont des conséquences négatives sur la population en agrémentant les inégalités sociales. De ce fait, la conjoncture actuelle ne fait que nous prouver que le privé ne gère pas les programmes publics en faveur de l'ensemble de la population, mais bien pour en faire profiter les plus fortunéEs, comme les chefs d'entreprises.

Plusieurs autres menaces pèsent sur les services publics québécois, dont les projets de loi sur la gouvernance des institutions postsecondaires (connu sous le nom de projets de loi 107 et 110) qui seront redéposés bientôt, donnant encore plus de pouvoir au privé dans les institutions publiques et ainsi modifier la mission de nos cégeps et universités.

Le 26 mars, il est temps de marcher tous et toutes ensemble pour reprendre en main nos services publics et démontrer notre mécontentement de la gestion actuelle de ces services que nous jugeons essentiels pour une meilleure communauté. Travaillons collectivement pour des services publics gratuits, accessibles et de qualité !

Pour plus d'information, pour lire le manifeste et pour signer la pétition :

www.asse-solidarite.qc.ca

Une LEVÉE DE COURS sera effective pour toute la durée de la manifestation. Toute absence à un cours, aussi important soit-il (examen, présence obligatoire ou pondérée) sera JUSTIFIÉE par un billet remis lors du rassemblement et DÉFENDUE par l'AGECVM.

ACTION SURPRISE: RASSEMBLEMENT DANS LE HALL D'ENTRÉE À 13H00

RASSEMBLEMENT POUR LA MANIF À 14H00

DÉPART DE LA MANIFESTATION NATIONALE AU CARRÉ BERRI

(coin Berri/Sainte-Catherine)

À 14H30

